0

Santiago, 7 de Octubre de 1975

Senor BERNARDO LEIGHTON VIA AURELIA 145 ESCALA A- Interno 10 - 00165 Roma BOMA

EN CONOCIMIENTO COBARDE ATENTADO QUE HAS SIDO VICTIMA CON ANITA
LES EXPRESAMOS NUESTRO PROFUNDO DOLOR Y TOTAL SOLIDARIDAD.

SABEMOS QUE ES EL PRECIO DE SER CONSECUENTE PERO TU EJEMPLO ESTA
ENCONTRANDO ECO EN MILLONES DE CHILENOS PARA LOS CUALES ERES EL
AUTENTICO Y NATURAL MAESTRO DE NUEVAS GENERACIONES. LOS ATAQUES
QUE PERIODICAMENTE HAS SIDO OBJETO POR PARTE PRENSA ULTRADERECHA
Y EL BLANCO DE UNA ACCION COBARDE Y CRIMINAL NO CONSEGUIRAN BORRAR
DEL ALMA PUEBLO CHILENO LA VISION DE HOMBRE HONESTO, SENCILLO Y
PROFUNDAMENTE CRISTIANO QUE HA SABIDO ROMPER BARRERAS ABSURDAS EN
EL SENO DEL PUEBLO. EN ESTAS HORAS AMARGAS EN QUE TE ACOMPAÑAMOS
A TI Y ANITA TE DECIMOS CON GRAN SINCERIDAD Y MAS PE QUE NUNCA:
BERNARDO LEIGHTON ERES PARA MILLONES DE CHILENOS EL MAS GRANDE
SIMBOLO MORAL DE LIBERTAD EN NUESTRO CRILE.

CARINOSOS ABRAZOS

ANDRES AYLSIN
BELISARIO VELASCO
GUILLERNO YUNGUE
IGNACIO BALBONTIN
MARTA CARQ
JORGE DONOSO
MARIANO RUIZ EZQUIDE
PRORENCTO ZEBALLOS
JORGE IRARRAZAVAL
PELIPE AMUNATEGUI
JORGE CASH
EDUARDO MENA

En conocimiento del cobarde atentado de que ha sido víctima nuestro amigo Bernardo Leighton y su esposa Anita, expresamos nuestro profundo dolor e indignación.

Bernardo Leighton ha sido toda su vida un ejemplo vivo de político consecuente.

Inmensamente comprensivo, su rectitud y sabiduría lo han convertido en auténtico y natural maestro de las nuevas generaciones.

Profundamente humanista ha sabido romper barreras absurdas en el seno del pueblo.

Desterrado, hoy lejos de su Patria por la defensa de sus principios, ha vivido en Roma con extrema sencillez y pobreza.

Chileno hasta la médula, amante de la verdad, ha sido signo de la paz y la comprensión.

Atacado y caricaurizado periodicamente por la prensa ultra derechista, ha sido el blanco de la acción de un criminal. Sin embargo no se conseguirá borrar del alma del pueblo chileno la visión de un hombre honesto, abierto y profundamente cristiano.

En esta hora de dolor lo decimos con más fé que nunca: Bernardo Leighton es para millones de chilenos el más grande símbolo moral en nuestra Patria.

WWW. St.